

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football : Ecuele Manga et PEA en lice pour la 5e

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

BRUNO Ecuele Manga et Pierre-Emerick Aubameyang comptent sur leur carte de visite, quatre phases finales (2010, 2012, 2015, 2017) de Coupe d'Afrique des nations (Can).

Les deux matchs à venir des Panthères du Gabon contre la République démocratique du Congo et l'Angola, comptant pour les qualifications de la Can 2021, constituent donc pour ce duo de tauliers deux étapes importantes pour bien lancer le challenge d'une cinquième participation à la grand-messe du football continental. Après avoir manqué la précédente édition, malgré une poule qualificative plutôt abordable qui, en plus des Aigles du Mali, avait fait les affaires des Hirondelles du Burundi. Bourreaux des dernières illusions gabonaises au sortir d'un match retour mieux géré au stade Prince Louis Rwagasore de Bujumbura, le 23 mars 2019.

Être la locomotive des ambitions des Panthères sur la route de "Cameroun 2021" est donc la moindre des choses à attendre d'un tandem qui a évolué ensemble, pour la première fois, le 28 mars 2009. Et est un témoin de l'évolution de l'environnement, autour et dans la tanière.

Le défenseur central et vice-capitaine âgé de 33 ans en 2021 ne souhaite certainement pas que ses meilleures épopées sous la tunique nationale soient désormais derrière lui.

PEA, qui compte une année de moins que BEM, affiche, à la lueur de ses déclarations d'après les deux matchs tests du mois d'octobre contre le Burkina-Faso et le Maroc, des

ambitions élevées et semble avoir compris l'investissement réclamé par le peuple gabonais.

Pour bien commencer, Ecuele Manga (77 sélections, 8 buts) et Aubameyang (62 capes pour 26 réalisations) devront donc être des vrais leaders pour leurs partenaires, dans l'environnement hostile qui les attend jeudi soir au stade de Martyrs, à l'heure de faire face aux Léopards de la RDC.

Mais aussi pour la suite d'une campagne éliminatoire qu'il faudra mener parallèlement à celle pour la Coupe du monde 2022.



Photo : Wilfried MBINAH

Bruno Ecuélé et Pierre-Emerick Aubameyang, deux cadres de la sélection qui doivent montrer l'exemple jeudi contre la RDC et bien entamer le challenge pour une 5e Can personnels.

Les Léopards déjà concentrés sur leur premier objectif

J.A.L
Libreville/Gabon

BIEN que le gardien de but Timothy Fayulu, les défenseurs centraux Chancel Mbemba et Marcel Tisserand, et l'attaquant de couloir Yannick Bolasie, tous attendus en regroupement hier soir, ont manqué à l'appel des deux entraînements de mardi (l'un en milieu de matinée et l'autre en soirée), joueurs et encadreurs techniques de la sélection de la République Démocratique du Congo sont bien tournés vers la rencontre de demain.

De l'attaquant et buteur-vedette Cédric Bakambu, au sélectionneur national, Christian Nsengui Biembe Sese Seko, en passant par les milieux offensifs Neeskens Kebano et Chadrac Akolo, concentration, détermination, rigueur et ambition ont été les mots qui reviennent chaque fois dans leurs déclarations à la presse congolaise, venue massivement prendre le pouls des



Photo : DR

Cédric Bakambu a transmis à la presse congolaise les valeurs que les Léopards entendent défendre pour vaincre les Panthères demain

Léopards. A 48 heures de l'entrée en matière des qualifications de la Can 2021.

Mais le respect de l'adversaire et les leçons des deux derniers matchs amicaux livrés contre l'Algérie et la Côte d'Ivoire sont aussi deux faits que les Congolais prennent en compte. Non seu-

lement dans l'optique du duel de fauves d'Afrique centrale, mais aussi pour la deuxième sortie à Banjul contre la Gambie, quatre jours plus tôt. Cependant, franchir victorieusement l'écueil gabonais reste la priorité d'un groupe où s'intègrent progressivement les nouveaux ou récents

appelés.

Ce mercredi, pour les derniers réglages, l'équipe-type devrait se dégager. Avec, selon la majorité des observateurs, la place de numéro un déjà acquise dans les cages à Joël Kiassumbwa. Comme le dernier rempart susmentionné, Jordan Ikoko, Mbemba, Tisserand et Arthur Masuaku ont leurs faveurs pour composer le quatuor de la base défensive arrière. Alors que le trio Kebano-Bakambu-Bolasie a été le plus cité aux avants-postes. Seul le secteur médian, où il y a une lutte entre quatre joueurs (Wilfried Moke, Samuel Moutoussamy, Giannelli Imbula et Paul-José Mpoku) pour trois places, ne dégage pas l'unanimité.

La seule certitude reste que le choix de riche qu'a le sélectionneur congolais ne pourra, toutefois, être envié ou remis en cause qu'à l'aune du résultat obtenu demain, dans une arène qui a parfois été inhibante pour les Léopards eux-mêmes.